



Archäologie-Preis Baden-Württemberg 2020

gestiftet von der



Wüstenrot Stiftung
Gemeinschaft der Freunde
Deutscher Eigenheimverein e.V.

zusammen mit der



Gesellschaft für Archäologie
in Württemberg und Hohenzollern e.V.
und dem
Förderkreis für Archäologie in Baden e.V.

Förderpreis 2020

Der Verein ALB-HAT e.V.,
Langenenslingen

erhält den Förderpreis des
Archäologie-Preises Baden-Württemberg 2020

für außerordentliche Verdienste bei der Bewahrung und
höchst lebendigen Vermittlung des archäologischen Erbes
in seiner Heimatregion.

Der Förderpreis in Höhe von € 4.000,-
sowie eine Nachbildung der goldenen Schale aus dem
keltischen Fürstengrab von Hochdorf werden überreicht von

Katrin Schütz
Frau Staatssekretärin Katrin Schütz

Ministerium für Wirtschaft, Arbeit und Wohnungsbau des Landes Baden-Württemberg,
Oberste Denkmalschutzbehörde

Stuttgart,
7. Oktober 2020
Neues Schloss Stuttgart

Prof. Dr. Claus Wolf
Präsident des
Landesamtes für Denkmalpflege
im Regierungspräsidium Stuttgart
und Vorsitzender der Jury

Joachim E. Schielke
Vorstandsvorsitzender
der Wüstenrot Stiftung